

## 1年間、ありがとうございました



### 明日は卒業式

6年生は本日、修了式を終えました。卒業証書授与式はいよいよ明日です。一人一人様々な思いを抱きながら、卒業を待っていることでしょう。

コロナ禍が収束に向かっているこの時期、3年ぶりに在校生(5年生)が列席できます。他の在校生も様々な場面で、感謝の念を6年生に伝えていました。4月から6年生によくしてもらった1年生は、今も6年生から遊んでもらっています。



仲良く遊んでくれてありがとう～送別レクリエーション～

6年生の卒業プロジェクトの一貫として、手作り木工の花台をいただきました。花いっぱい御船小が更に花いっぱいになります。ありがとうございました。

さびしくなりますが、中学校での更なる活躍を祈り、笑顔でさようならです。明日の卒業式、素晴らしい式としましょう。



やさしくお世話してくれてありがとう～春爛漫の送別遠足～



### 勢い増すみふねっ子

子供たちは、コロナ禍の令和4年度、厳しい状況にも負けず、夢や目標に向かってがんばりました。御船っ子の勢いは更に増し、調子は上向きです。上げ潮の2年間でした。

例えば学習面では、3～6年生、4月と12月の学習状況調査を全体的に比べてみると、

標準スコア(従来の偏差値)で国語+1.9、算数+2.1と大きく伸び、ともに全国平均並みとなりました。両教科とも一朝一夕には伸びない教科ですが、校内研究でタブレットや電子黒板などのICTを活用しながら取り組んだ成果が表れています。子供たちの家庭学習が進んだことも大きな要因です。

保護者、地域の皆様には、1年間、誠にありがとうございました。来る令和5年度、61人の1年生が新しい仲間となり、児童数376人のスタートとなります。今後も変わらぬ学校への御理解と御支援、御協力をお願いしまして、学校便り「夢しるやま」最終号の挨拶といたします。

